



Será difícil tener aval de reformas, admite Presidente

Será complicado que las reformas para que la Guardia Nacional dependa de la Sedena y la electoral se aprueben, ya que el bloque opositor se cerró en el Congreso, manifestó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa, indicó que a pesar de estos obstáculos, seguirá con el envío de propuestas, ya que se trata de un asunto de principios.

“Nos faltan dos o tres que van a estar ya muy complicadas de aprobación, no van a ser fáciles de ser aprobadas porque ya se cerraron (el bloque opositor en el Congreso). Ya hay esta huelga, una moratoria, y para una reforma constitucional se requiere dos terceras partes, no es mayoría simple”, dijo.

En las elecciones de junio de 2021, Morena y sus aliados no mantuvieron la mayoría calificada (más de dos tercios de la Cámara de Diputados) con la que contaba desde 2018 y que le permitió aprobar reformas del Presidente sin debate.

“Lo vimos cuando la reforma constitucional a la industria eléctrica, en vez de apoyar a la CFE, el bloque opositor apoyó a Iberdrola y a las empresas eléctricas extranjeras, ya es difícil, de todas maneras vamos a enviar las iniciativas”. / **MARCO FRAGOSO**